

Handling System

Roboter-Handlingsystem für hochwertige Verschlüsse

Das neue FM-Plast Roboter-Handlingsystem ist besonders für hochwertige Kosmetik-Verschlüsse geeignet. In Kombination mit speziell angefertigten Trays und unsere Trayförderanlage können wir hochwertige Verschlüsse schonend einzeln aus der Spritzgießmaschine entnehmen und direkt sicher in den Trays verstauen.

Für besondere Sauberkeit sorgt die automatische Ionisierung der Trays im Prozess. Die Peripherie mit der Tray-Zu und Abförderung sorgt für einen größtmöglichen Grad an Automatisierung in der FM-Plast Smart Factory.

In Kombination mit unseren Spritzgießmaschinen, den vollautomatischen Montageanlagen und unserer Verpackungsmaschine werden wir allen Anforderungen an Ihre hochwertigen individuellen Verschlüsse gerecht.



Robotic handling system for high-quality closures

The new FM-Plast robotic handling system is particularly suitable for high-quality closures for cosmetics. In combination with purpose-built trays and the tray conveyor system we can take high-quality closures individually from the injection moulding machine and store them safely to the trays.

The automatic ionisation of the trays during the process leads to exceptional cleanliness. The periphery including the automatic feed and discharge of the trays leads to a maximum degree of automation within the FM-Plast smart factory.

In combination with our injection moulding machines, the fully automated assembling machines and our packaging system we satisfy all requirements in regard to your individual high-quality closures.